























mendarat di Semenanjung Gallipoli dan Perancis mendarat di Kumkale; selama bulan April pemberontak Armenia merebut Van; pada akhir April Khalifah memerintahkan semua tentara Armenia di Angkatan Darat Kekhalifahan Turki Turki Utsmani untuk dilucuti. Mei Pertempuran meyakinkan di front Gallipoli; serangan Rusia diperbarui di front Kaukasus dan Anatolia timur; Rusia mengusir Kekhalifahan Turki Utsmani dari Danau Urmia di wilayah netral Iran.

Juli Pertempuran meyakinkan front Gallipoli; di front Kaukasus Kekhalifahan Turki Utsmani membuat keuntungan kecil wilayah utara Danau Van; Pasukan Kekhalifahan Turki Turki Utsmani mengambil Lahij, mengalahkan kekuatan bantuan Inggris dan mengepung Aden. 6 Agustus Arahan baru Inggris di Semenanjung Gallipoli gagal membuat terobosan; selama Agustus Kekhalifahan Turki Utsmani merebut kembali Van dari Rusia dan Armenia. September Inggris maju ke Tigris dan pada tingkat lebih rendah ke Efrat di Irak, mengambil Kut al-Amara. November Inggris bersambung maju ke Iraq. 22-25 November Kekhalifahan Turki Utsmani mengalahkan Inggris di pertempuran Ctesiphon selatan Baghdad.<sup>74</sup> 7 Desember Kekhalifahan Turki Utsmani mengepung mundur Inggris di Kut al-Amara. 19-20 Desember Sekutu mulai melakukan evakuasi di semenanjung gallipoli.

Tahun 1916 terbukti menjadi gelombang tinggi Angkatan Darat Kekhalifahan Turki Utsmani dalam Perang Dunia Pertama. Ini merupakan tahun kemenangan dan kekalahan bagi Kekhalifahan Turki Utsmani yang berusaha

---

<sup>74</sup> Paul K. Davis, *Ends and Means, The British Mesopotamian Campaign and Commission* (London: Associated University Presses, 1994), 137.



































Kekaisaran Austro-Hungaria telah ambruk sewaktu berbagai kebangsaan memproklamkan kemerdekaan mereka dari kekuasaan Hapsburg. Umumnya, para perumus perdamaian mengesahkan dengan perjanjian-perjanjian yang dalam kenyataannya sudah dirampungkan oleh berbagai kebangsaan itu. Serbia bergabung dengan negeri-negeri Austria yang dihuni oleh orang Kroasia dan Slovenia menjadi Yugoslavia. Cekoslovakia bangkit dari wilayah-wilayah yang didominasi orang Ceko dan Slovakia di Austria. Hungaria, yang terpisah dari Austria menjadi negara tersendiri, harus menyerahkan tanah yang luas kepada Rumania dan Yugoslavia. Austria harus mengembalikan Italia Tyrol Selatan, yang dihuni oleh 200.000 orang Jerman Austria. Hal ini merupakan pelanggaran yang jelas atas prinsip penentuan diri yang benar-benar menyerang pikiran liberal. Dicabut dari wilayah kekuasaannya yang sangat luas dan dilarang bergabung dengan Jerman, Austria baru adalah kekuatan peringkat tiga.

#### 4. Perjanjian Sevres (10 Agustus 1920)

Perang Dunia I untuk Kekhalifahan Turki Utsmani secara resmi berakhir dengan Perjanjian Sevres (10 Agustus 1920). Ini adalah perjanjian damai antara Entente (Sekutu) dan Kekuatan Terkait dan Kekhalifahan Turki Utsmani. Pada Versailles, Sekutu mendikte istilah, keduanya memecah belah Kekaisaran. Sekutu menggunakan pendekatan yang sama seperti dengan Kekaisaran Austro-Hungaria, membagi Kekaisaran menjadi negara bangsa berdasarkan etnis. Kekhalifahan Turki Utsmani sudah kehilangan banyak wilayah sebagai hasil dari serangan sebagian besar Inggris, satu melalui Palestina dan Suriah dan lainnya melalui Irak. Hijaz (Arab Saudi) hilang melalui Revolusi Arab yang didukung oleh Inggris.



